

# *Finaliza en Granma consulta popular al Proyecto de Constitución (+Audio)*

---



La Habana, 2 nov (RHC) La consulta popular al Proyecto de Constitución finalizó en la oriental provincia cubana de Granma, confirmó la licenciada Rubileida Sánchez, quien se encuentra al frente del centro de procesamiento provincial del programa de reuniones.

La corresponsal de esa provincia para Radio Habana Cuba, Marisela Presa, nos ofrece los detalles.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/reforma-constitucional/175526-finaliza-en-granma-consulta-popular-al-proyecto-de-constitucion-audio>



**Radio Habana Cuba**